

BAJO RESERVA

Metamorfosis del PES: ¿de evangélico a proaborto?

:::: Nos cuentan que desde Baja California el Partido Encuentro Solidario (PES), organización nacida con inspiración evangelista, contraria a la diversidad, los derechos sexuales de los individuos y aun así insertado en la coalición que llevó al poder al presidente **Andrés Manuel López Obrador** y a su cuarta transformación, ahora busca de nuevo cambiar de piel para adecuarse a lo que le dicta la conveniencia política y de pronto se quiere convertir en un partido de vanguardia, feminista y proaborto. La improbable metamorfosis, nos cuentan, la impulsa el nuevo líder estatal, **César Eduardo Hank Inzunza**, hijo del empresario y excandidato a gobernador, **Jorge Hank Rhon**, por cierto sancionado recientemente por violencia política de género. A ver en qué termina este experimento político y cómo es recibido en el oficialismo tan confrontado con las causas de las mujeres.

Alito busca defenderse del jaguar

:::: Luego de advertir a nueve expresidentes del tricolor que le piden su renuncia como dirigente nacional, que si quieren dividir a su partido y a la alianza Va por México, se van a topor con un muro, **Alejandro Moreno** se en-



Alejandro Moreno

focó en dos frentes de su batalla, uno interno en Coahuila y el otro externo, en la Ciudad de México. Con el cobijo del gobernador **Miguel Ángel Riquelme**, don Alito retó ayer desde aquellas tierras norteñas a las corcholatas presidenciables de Morena, al tiempo que sus abogados en la capital del país intensificaron la

búsqueda de un juez que esté dispuesto a brindarle la defensa del Estado mexicano. Nos comentan que ya va para un mes que el campechano solicitó un amparo para evitar la publicación de más audios en el programa "La Hora del Jaguar", de la gobernadora de Campeche, **Layda Sansores**, pero es día que no le han aceptado su caso. Por segunda ocasión, nos aseguran, un juez de la Ciudad de México declinó competencia porque los hechos denunciados ocurrieron en Campeche. Lo turnó a un juez de la entidad, mismo que también declinó competencia y lo regresó al juez original, y este último volvió a declinar competencia. Así el viacrucis para defenderse del jaguar.

Exayudantes de AMLO si aplican la austeridad franciscana

:::: Nos comentan que quienes si se toman muy en serio la orden de la austeridad franciscana son los exayudantes del presidente **Andrés Manuel López Obrador** que ahora tienen cargos de alto nivel en el gobierno federal. Nos detallan que el pasado martes al mediodía, **Jessica Solano Hernández**, directora general adjunta de Banca Social en el Banco del Bienestar; la directora de La Escuela es Nuestra, **Pamela López Ruiz**, y el coordinador nacional de Becas para el Bienestar, **Abraham Vázquez Piceno**, salieron de Palacio Nacional por la calle Corregidora y los vieron entrar a una taquería ubicada frente al recinto histórico para disfrutar unos tacos de pastor y carnitas mientras recordaban sus tiempos de cuando le ayudaban al Ejecutivo federal en sus tareas. ¿Será que en una de esas, en la secretaría de Hacienda (SHCP), la cual entregó hace poco un contrato por más de 2 millones de pesos en comida para la oficina del titular de Hacienda, se animan y salen a comer unos austeros pero deliciosos tacos?

